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Cari soci ed amici,

il 1° aprile scorso, si è svolta la 74a Assemblea An-
nuale Ordinaria dei Soci, nella sala Victoria alla Stazio-
ne Marittima, quel giorno fortunatamente praticabile, 
perché non c’erano navi crociera. 

Grande soddisfazione nel vedere la sala affollata da 
soci anziani, meno anziani, giovani e signore, che han-
no animato la sala, allietata anche dal luccichio delle 
tante uova pasquali e colombe in attesa dei vincitori 
della lotteria. Nota negativa l’audio molto disturba-
to con fastidiosi rumori di sottofondo, dei quali non 
so spiegare l’origine, o forse sì, perché il lavoro 
era tanto e, ormai da anni, la “manodope-
ra” scarsissima, per cui non si è riusciti a 
tenere tutto sotto controllo. Quest’anno 
il lavoro preparatorio è stato fatto da due 
soci soltanto, che naturalmente ringrazio 
tantissimo a nome di tutti. 
Ringrazio il prof. Vittorio A. Torbianelli, Segretario Ge-
nerale dell’Autorità di Sistema Portuale, per aver ac-
colto l’invito a partecipare e presiedere l’Assemblea. 

Ma veniamo ai contenuti, con i Bilanci approvati all’u-
nanimità dall’economo-cassiere Paolo Rusgnak. Inuti-
le il suo tentativo, causa motivi tecnici, di proiettare 
delle immagini a corredo della relazione, che ci ha 
prospettato una situazione non florida - causa le spe-
se ingenti, di cui vi abbiamo dato un’anticipazione a 

Torbianelli, Deferri, Rusgnak, VatoreTorbianelli, Deferri, Rusgnak, Vatore

pagina tre del numero precedente di tuttoCRAL - ma 
sotto controllo.

A proposito di spese, è capitata come un fulmine a 
ciel sereno l’ingiunzione delle autorità di controllo di 
mettere a norma scarichi, docce e cucina del Bagno 
Marino, con una spesa così ingente, non prevista nel 
Bilancio di previsione, che, se non risolveremo i pro-
blemi in via provvisoria o non otterremo una deroga ai 
lavori ingiunti, saremo costretti a indire un’assemblea 
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straordinaria per approvarla. Il sottoscritto ha ricevuto 
per questa vicenda anche una citazione in Tribunale. La 
situazione, oltre ad essere inaspettata - abbiamo sem-
pre fatto i controlli richiesti e siamo sempre stati “pro-
mossi” - nell’insieme è intricata e onerosa.   

Nel mio intervento ho dato la buona notizia della 
costituzione di una nuova Sezione nell’ambito CRAL, 
denominata “Sezione Sportiva”, in gestazione da alcu-
ni anni (ne avevamo anticipato la notizia in tuttoCRAL 
n. 3/2021), sorta per volontà di un gruppo di giovani 
soci in attività di servizio.

Sull’argomento è intervenuto il socio Fabrizio Delui-
sa, segretario della neo costituita Sezione, che ha pre-
sentato una sintesi dei lavori che hanno portato alla 
costituzione della stessa. 

La Sezione rappresenta un passo avanti nel coinvolgi-
mento dei giovani allo sviluppo del CRAL. Ci fa piace-
re, però avremmo desiderato che l’iter fosse discusso, 
perfezionato, approvato nella sede istituzionale che è 
quella del Consiglio Direttivo del CRAL. Il buon fun-
zionamento di un’organizzazione, di qualsiasi tipo essa 
sia, dipende anche dall’osservanza delle sue regole. 
Comunque, per restare entro il tracciato istituzionale, 
la nuova Sezione sarà presentata al Consiglio Diretti-
vo del CRAL in una delle prossime riunioni, come da 
intesa con il presidente della stessa, Federico Dose.

Come ho più volte annunciato, con le prossime elezio-
ni degli organi collegiali del CRAL vorrei rinunciare alla 
carica di Presidente “per raggiunti limiti di età”. È tempo 
che il CRAL abbia una nuova guida e si proietti verso il 
futuro con persone capaci e lungimiranti. Questa volta 
non mi ripeto con il solito appello  “ragazzi, fatevi avanti”, 
chiedo invece fermamente che ognuno maturi la propria 
disponibilità e volontà ad assumersi questo onere per il 
bene comune, perché il CRAL siamo noi, esistiamo dal 
lontano 1947 e vogliamo continuare ad esistere.

Non ho parlato della nuova sede, il mio sogno ir-
raggiungibile, perché sull’argomento si è espresso il 
segretario generale dell’Autorità di Sistema Portua-
le, prof.  Vittorio A. Torbianelli, che ha preso la parola 
augurando a tutti i soci Buona Pasqua. Ha quindi co-
municato che l’Autorità sta lavorando ad un progetto 
da realizzare in un edificio patrimoniale, che prevede 
l’occupazione di 400 mq di superficie, dove dovrebbe-
ro trovare posto, servizi, una sala e quant’altro di uti-
lità per formare un percorso di aggregazione, valido 
e ben fruibile nei prossimi anni. I tempi non saranno 
brevi perché ci vogliono 120 giorni per l’approvazio-
ne dello studio di fattibilità, quindi bisognerà indire la 
gara di appalto dei lavori e altri passaggi. Non tutto 
sarà facile ma “siamo ottimisti”.

Incoraggiati anche dal Segretario Generale, hanno 
preso la parola alcuni soci in attività di servizio. 
Fabrizio Deluisa ha invitato i soci ad iscriversi alla Se-
zione Sportiva.
Alice Di Bella ha proposto, a nome dei giovani, una tra-
sformazione del “giornalino” in giornale elettronico. Su 
questa proposta faccio mio lo scritto di Anna Prevedel 
Lonzar a pagina 6, che spiega come viene realizzato il 
nostro Notiziario, per la cui composizione da lungo 
tempo ormai si utilizza il sistema elettronico. 
Martina Gregori ha chiesto che tuttoCRAL sia messo 
in rete. Ritengo ottima la proposta ed invito la socia 
a prendere contatti con me perché lei stessa, o altro 
collega, lo faccia.
Quale Presidente, colgo con favore gli interventi dei 
soci, indice di vitalità, con i quali vorrei approfondire 
le relative proposte.
Ringrazio tantissimo il prof.  Torbianelli per la sua par-
tecipazione, per la buona notizia della sede, quasi una 
sorpresa da uovo di Pasqua, e per la vivacità che ha 
dato al tavolo di presidenza.
La cronaca dell’Assemblea, a cura di Anna Prevedel 
Lonzar, la trovate alla pagina successiva.
Ringrazio la signora Rita Badalucco per il bel servizio 
fotografico.
Chiusa la parte dedicata all’Assemblea, do alcune co-
municazioni di carattere generale.
Abbiamo avuto dei contatti con la direzione delle navi 
“MSC” per una convenzione che preveda delle agevo-
lazioni per i soci di diritto su esibizione della tessera 
CRAL ed usi altra forma che sia valida anche per i soci 
aggregati. 
In occasione della Pasqua il CRAL non dimentica i biso-
gnosi e, come ogni anno, sono state ordinate delle pin-
ze in più rispetto al fabbisogno per i soci, da devolvere 
in beneficenza. Quest’anno ne hanno beneficiato: la Ca-
ritas, attraverso il direttore don Alessandro Amodeo, la 
Comunità di San Martino al Campo di don Mario Vatta, 
la Mensa dei poveri gestita dai Frati Minori Cappuccini 
di Montuzza e la parrocchia di Muggia. 
Questa pagina è stata redatta subito dopo l’Assem-
blea e mi consente di augurare a voi tutti una lieta e 
Buona Pasqua, oltre ad un grazie molto sentito per la 
partecipazione all’Assemblea.

I più cordiali saluti,
Lorenzo Deferri  

Riapro la pagina, prima di andare in stampa, per comu-
nicare che la segretaria del CRAL, Alessandra Ragau, 
si è dimessa dall’incarico.

L.D.
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74a ASSEMBLEA ANNUALE DEI SOCI
Sabato 1° aprile 2023

1° aprile (non è un pesce) felici entriamo nella nostra 
casa madre, la sala Victoria per partecipare alla 74a 
Assemblea annuale dei soci. 

Un tuffo al cuore, la sala è preparata come se fosse 
sempre a disposizione di noi soci, con riunioni, balli del 
sabato sera, incontri di burraco ed altre manifestazioni.

All’entrata Paola Corbatto stacca il tagliando per la 
lotteria, Alessandra Ragau controlla che tutto sia in 
regola con la quota sociale per poter ritirare il pacco 
e Fulvio Ferro, meraviglioso Fulvio sempre super di-
sponibile, assolve al compito di mettere in regola chi 
non ha ricevuto l’invito o il bollino per il 2023.

Alle 17:00 puntuale inizia l’Assemblea. Il presidente 
Lorenzo Deferri invita al tavolo la vice Paola Corbat-
to, l’economo-cassiere Paolo Rusgnak, il revisore dei 
conti Fabio Vatore e la segretaria Alessandra Ragau. 
È assente Sergio Fasano, presidente del Collegio dei 
Probiviri, al quale va il saluto dei presenti.

Anche quest’ anno presiede l’Assemblea il segretario 
generale prof.  Vittorio A.  Torbianelli.

Deferri invita, come ogni anno, a commemorare con 
un minuto di silenzio i nostri defunti e questo è un 
momento dove il silenzio è quasi palpabile. Ognuno 
di noi ricorda i colleghi con i quali ha diviso anni non 
solo di lavoro ma anche di amicizia.

Paolo Rusgnak legge le due relazioni finanziarie che 
vengono approvate all’unanimità.

Conclusa la parte istituzionale Lorenzo Deferri pren-
de la parola. (Mi permetto poiché questa è la mia cro-
naca. Ho l’impressione che non sia il solito Lorenzo).  
Comunica subito che questo è il suo ultimo mandato, 
che non c’è collaborazione, non c’è aiuto da parte 
dei giovani, sperava di trovare nell’uovo di Pasqua  
dell’anno scorso la sorpresa di una nuova sede poi-
ché senza di essa il CRAL muore, si muore!!! Il prof.  
Torbianelli quest’ anno assicura che la sede ci  
sarà, ma solo per i progetti occorreranno 120 giorni. 

Come ogni anno le uova pasquali da 2,3 e il gigante 
da 6 chili illuminano la parete a fianco del tavolo del-
la presidenza coperto con una bella tovaglia verde. 

Da sinistra Ragau, Corbatto, Torbianelli, Deferri, Rusgnak, VatoreDa sinistra Ragau, Corbatto, Torbianelli, Deferri, Rusgnak, Vatore
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Sarà in via K.L. von Bruck. Mesto, sempre più mesto, conclude: ”Dolore, un grido 
di dolore, grazie e tanti auguri a voi tutti”.

Incomincia l’estrazione della lotteria. Paola Corbatto 
chiama i nomi estratti, Alessandra Ragau consegna i 
premi o una colomba o un uovo di Pasqua. Per la cro-
naca, l’uovo più grande, quello del peso di 6 chili viene 
vinto da Giorgio Bole.

Il microfono, che per tutta l’Assemblea ha fischiato, 
gracidato, tolto abbastanza all’audio, ora tace e tutti ci 
affrettiamo a ritirare il pacco pasquale composto da 
una pinza di un chilo e da una confezione di 3 bottiglie 
di vino. Il nostro CRAL, anche se bastonato, continua 
a reagire, grazie alla forza e buona volontà di pochi 
volontari e, soprattutto, del nostro Lorenzo.

Tutta l’Assemblea viene magnificamente immortalata 
dalla fotografa Rita Badalucco.

Concludo con gli auguri a tutti di una buona estate e 
con la speranza che l’uovo quest’anno abbia per sor-
presa la tanto sospirata sede.

Anna Prevedel Lonzar

P.S. Lorenzo grazie per il lavoro, per la dedizione al nostro 
CRAL. Ti auguro che a Paola ed Alessandra (meraviglio-
se creature) si aggreghino altri volonterosi giovani per far 
continuare a vivere questa nostra casa madre. Grande: 
non mollare !!! 

Prof. Vittorio A. TorbianelliProf. Vittorio A. Torbianelli

Continua Deferri: mancano forze nuove, abbiamo 
invitato a collaborare al nostro tuttoCRAL, il nostro 
giornale d’informazione, ma nessuno si è fatto avanti 
ed a proposito di questo è stato ribadito che non oc-
corre stamparlo, basta mandarlo via mail. Mi permet-
to di precisare che noi del “giornalino” lavoriamo, ci  
riuniamo, ognuno ha i suoi compiti, si discute, abbia-
mo un direttore d’orchestra, la caporedattrice M.G.  
Dussi, un direttore responsabile G. Paris Lippi, la pro-
fessoressa Edoarda Grego che corregge i testi e rive-
de la bozza; quando tutto è pronto andiamo in tipo-
grafia. Non lasciamo lì il nostro lavoro, ma lo seguia-
mo assieme a Franco Han, l’addetto all’impaginazione. 
Ricordo anche che, per tenere aggiornato il sito del  
nostro CRAL, ci vuole un addetto e purtroppo nessu-
no si è offerto. Io rispetto tutte le generazioni, come 
sono stata invitata a fare. Ho solo voluto chiarire che 
tuttoCRAL da solo non si realizza.

Deferri, con voce ancora più cupa, comunica che lo 
stabilimento balneare, nostra “oasi estiva” probabil-
mente non verrà aperto per problemi fognari ed altro. 
Consiglia a tutti di leggere il “Presidente informa” di 
questo numero. Continua: che tristezza, che dolore, il 
Bagno marino per tanti è la sola vacanza estiva.

Il presidente Lorenzo DeferriIl presidente Lorenzo Deferri
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Alessandra Ragau e Paola CorbattoAlessandra Ragau e Paola Corbatto Giorgio Bole vincitore dell'uovo giganteGiorgio Bole vincitore dell'uovo gigante
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RICORDO DI GIUSEPPE FATUR
Nel mese di febbra-
io è deceduto Giu-
seppe Fatur, per noi 
Pino, figura di spicco 
del nostro sodalizio, 
in quanto, oltre a ri-
coprire per decenni la 
carica di membro del 
Consiglio Direttivo 
del CRAL, per quan-
to possa ricordare, è 
stato da sempre Di-
rettore della sede alla 
Stazione Marittima. 

È stato Presidente della Sezione Balli, poi diventata 
Gruppo, dirigente dell’ACRAT, Associazione Circoli 
Ricreativi Aziendali Trieste, della nostra Rappresenta-
tiva di calcio, nell’ambito del Carosello Interaziendale 
di Sport e Giochi, e Presidente della nuova Sezione 
Calcio, costituita nel 1999.

Per decenni è stato il “custode” della sede, sempre 
presente, ha curato/seguito l’organizzazione di tutti 
gli eventi che lì hanno avuto luogo, ne cito alcuni, il 
carnevale dei bambini, un tempo chiamato “Ballo delle 
Bambole”, l’attività delle Sezioni Carte-Dama-Scacchi, 

Composizione del nuovo Consiglio Direttivo
per il triennio 2014 – 2017

Il neoeletto Consiglio Direttivo, nella sua prima riunione tenutasi il 29 aprile 2014, ha provveduto all'assegnazione 
delle cariche sociali che sono state così ripartite:

 Presidente: Lorenzo DEFERRI
 Vicepresidente: Giulia ZOLLIA
 Segretario: Ferdinando CRULCI
 Economo-Cassiere:  Maurizio BURLO

Consiglieri in Attività di Servizio

Mauro CERMELI
Giulio FURLAN
Sergio JERMAN
Paris LIPPI
Massimo STOCCHI
Maurizio VILLER

Consiglieri Pensionati

Benito ABASCIA
Maurizio ARENA
Giorgio BIZJAK
Aldo CAPITANIO
Giuseppe FATUR
Bruno VIZZACCARO

COLLEGIO DEI REVISORI

Presidente: Roberto TAVERNA 
Membri: Gianpaolo LIZZI, Emanuela PETRONIO, 
Giuseppe TURTURIELLO

COLLEGIO DEI PROBIVIRI

Presidente: Sergio FASANO
Membri: Giorgio DOZ, Vanna GENTILI, Fabio VATORE 

SEDE, PALESTRA, BAGNO MARINO

Nella stessa riunione del 29 aprile, il Consiglio Direttivo ha confermato negli incarichi i direttori delle tre pertinenze 
del CRAL: Giuseppe FATUR per la Sede, Giorgio Bizjak per la Palestra e Maurizio Arena per il Bagno Marino, con 
Aldo CAPITANIO quale vicedirettore.

Giorgio Bisjak
Giorgio Bizjak  Giuseppe Fatur  Maurizio Arena e Aldo Capitanio

Ai  neoeletti   congratulazioni vivissime e tanti  auguri di buon lavoro
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Boccine-Biliardo, Filatelia, Tennistavolo, le assemblee e 
le riunioni del CRAL e dei Gruppi affiliati, i balli del 
sabato sera, i veglioni di Capodanno.

Si è impegnato anche nell’attività sportiva, da gioca-
tore e da dirigente, guidando, assieme a Bruno Vizzac-
caro, la nostra rappresentativa di calcio, attiva sin dal 
1985, nelle numerose trasferte “fuori casa”, (v. artico-
lo che segue).

Questo aspetto è evidenziato dal socio Fulvio Ellini 
nel ricordo a pag. 11.

Capacità personali, tempo e tanta dedizione, oltre che 
l’orgoglio di appartenere al CRAL sembrano valori di 
altri tempi, impensabili oggi in una persona sola. 

Purtroppo un altro grande se n’è andato e nessuno 
lo ha sostituito. Le “colonne”, una alla volta ci stanno 
lasciando ed i rimasti sono pochi persino per ricorda-
re. Ciao Pino, vola alto, come alta è la testimonianza di 
quello che ci hai donato.

Lo ricordiamo ai soci che l’hanno conosciuto ed a 
quelli che non l’hanno conosciuto, quale esempio nel 
fare e nel dare.

Grazie Pino, anche a nome del Consiglio Direttivo.

Lorenzo Deferri  

da tuttoCral n. 3/2009
Bruno Vizzaccaro

A sinistra  
in piedi Pino 
Fatur e Fulvio 
Tavarado; 
ultimo a destra 
in piedi Bruno 
Vizzaccaro
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Tutti i componenti della suddetta Sezione ti ricordano, sempre vicino a noi, come in quei bei momenti vissuti 
assieme nei vari tornei, radiosi di felicità per qualche vittoria, e anche nelle lunghe e indimenticabili trasferte con 
la nostra rappresentativa calcio in mezza Europa, Vienna, Budapest, Praga. Tu che, assieme a Bruno Vizzaccaro, 
che noi chiamavano mister, siete stati i nostri angeli custodi, forti e decisi nel curare l’immagine dell’autorità 
portuale triestina.

Nelle trasferte ai vari tornei dei porti dell’Adriatico, siamo stati i primi ad avviare una grande amicizia con gli 
avversari dei porti di Capodistria, Fiume. L’amicizia si formò ai tornei e in ristorante; in campo no.

Un aneddoto; mi ricordo, era la prima partita all’estero, a Capodistria. Loro misero in campo tutta la prima 
squadra di prima lega, campionato jugoslavo. Il primo tempo stavamo perdendo quattro a zero. Loro correvano, 
sembrava avessero la moto; noi, squadra fatta due giorni prima. Mi ricordo che dopo il primo tempo venne 
l’allora presidente Miche Zanetti(1), si mise vicino a noi e disse “siamo forti, vinciamo!”, e noi, “ Presidente, guardi 
che sbaglia le maglie”, e allora una grande risata. Da quel giorno nacque una bella squadra che fece bella figura in 
giro per mezza Europa. Soprattutto forte, di gran carattere, sempre allegra, in amicizia e con una grande qualità 
tecnica.  

Caro Pino, con questa lettera ti ricorderemo sempre. Il sottoscritto, Paris Lippi e tutti i componenti della  
squadra.

Fulvio Ellini

(1) Il prof. Michele Zanetti è stato Presidente dell’Ente Autonomo del Porto di Trieste dal 1977 al 1990

IN RICORDO DEL NOSTRO  
CARO E COMPIANTO PINO FATUR

Presidente della ex Sezione Calcio

In piedi da sinistra, evidenziati, Bruno Vizzaccaro, Fulvio Ellini, Pino Fatur
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gruppo SCI-MONTAGNA

Il risveglio primaverile della natura, dopo il lungo letargo 
invernale, ci fa ricordare che è venuto il momento di 
programmare le sospirate vacanze estive.
Basta un viaggio di poche ore per ritrovarci in una realtà che 
il Gruppo Sci-Montagna cerca di offrire ai propri Soci, dando 
loro la possibilità di scegliere tra una vasta e selezionata 
gamma di alberghi e luoghi di villeggiatura nelle più rinomate 
località montane, a prezzi più che competitivi.
Pertanto sono aperte le prenotazioni per le seguenti località: 

San Candido (appartamenti),   
Prato alla Drava, Dobbiaco in Alto Adige

Badia (ex Pedraces)

Rocca Pietore nel comprensorio
del Civetta e della Marmolada

Passo del Tonale – Ponte di Legno

Auronzo

SOGGIORNI ESTIVI 2023
Inizio delle prenotazioni a condizioni particolari  

per i Soci del Gruppo Sci-Montagna

San Martino di Castrozza

È utile far notare che al consueto elenco si è aggiunto San Martino di Castrozza con l’Albergo Cimone.
Come sempre, essendo il numero delle stanze e degli appartamenti messi a nostra disposizione molto limitato 
e ben definito, si consiglia di non attendere troppo per prenotarsi.
Il Consiglio Direttivo del CRAL ha deliberato di riconoscere a tutti i Soci di diritto e loro familiari a carico il 
contributo dello 0,50 che viene erogato una sola volta nel corso dell’anno e viene prelevato dal Fondo Speciale 
per le Attività del Tempo Libero. Per rendere più competitive e convenienti tali facilitazioni, per tutti i Soci in attività 
di servizio viene aggiunta la possibilità di rateizzare la spesa con comode rate mensili (massimo sei) da trattenere 
sulla busta paga, previo versamento all’atto della prenotazione di un modesto acconto a titolo di caparra.

CORSI DI GINNASTICA

Continuano molto bene i corsi di ginnastica ed è sicuramente una buonissima notizia. 
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GARA SOCIALE DI SLALOM GIGANTE 2022-2023

La programmata gara sociale, che per tanti anni era tenuta nel calendario delle nostre attività come una 
importantissima occasione per coinvolgere i soci in una festosa competizione, non si è potuta organizzare per 
sopravvenuti ostacoli e difficoltà, come l’orario improponibile per poterla disputare e il numero minimo di 50 
partecipanti proposti dal Comitato Auronzo.
Pertanto si è dovuto decidere di rinviare il tutto al prossimo inverno, cercando nel frattempo una soluzione che sia 
decisamente migliore. Sarà certamente un campionato sociale quanto mai degno della tradizione del Gruppo.

FESTEGGIAMENTI PER IL 50° DI FONDAZIONE  
DEL GRUPPO SCI-MONTAGNA

Per sabato 3 giugno era stato programmato un pranzo, accompagnato da musica e balli, offerto ai soci da 
tenersi presso lo stabilimento balneare del CRAL, per festeggiare degnamente l’importante evento dei 50 anni 
di fondazione del Gruppo Sci-Montagna.
Purtroppo lo stabilimento, dopo accurate verifiche da parte delle autorità competenti – Capitaneria di Porto 
e Intendenza di Finanza – deve rimanere chiuso sino a quando non saranno sanati i disservizi riscontrati. Nel 
futuro lo stabilimento, fiore all’occhiello del CRAL, sarà ancora più bello e accogliente di adesso.  
Pertanto i festeggiamenti, nostro malgrado, devono venir rinviati a tempi e luoghi ancora da stabilire, ma siamo 
certi che saranno ancora più belli e coinvolgenti.
Notizie in merito saranno tempestivamente comunicate dalla Segreteria del Gruppo.

GITA SOCIALE ESTIVA
 SAN MARTINO DI CASTROZZA – ALBERGO CIMONE-EXCELSIOR

23-24-25 GIUGNO 2023 

Sarà possibile trascorrere una vacanza indimenticabile dal 23 al 25 giugno a San Martino di Castrozza nell’Albergo 
CIMONE-EXCELSIOR.
La quota di partecipazione comprende il trattamento alberghiero di pensione completa in stanze con servizi 
privati, telefono e TV a colori.
Visti i prezzi più che competitivi è senz’altro un’occasione da non perdere.
Prenotazioni presso la Segreteria del Gruppo. Il programma dettagliato alla pagina 23.

Il Segretario
Riccardo Milani
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gruppo PODISTICO

Cari soci ed amici,
prosegue l'attività del Gruppo con i corsi di ginnastica alla palestra del CRAL fino al mese di 
maggio compreso.
Riprendono anche le marce non competitive, con un calendario di prove ancora parziale.
È ricominciato nel mese di febbraio il Trofeo Gorizia con in programma 8 corse di vario genere; e ritorna il 
Trofeo Trieste dal mese di aprile con 8 prove nell'arco della stagione.
La nostra corsa sociale, Campestre della Merla, si è svolta quest'anno nel modo migliore che si poteva 
sperare, con la massiccia partecipazione dei nostri soci e la graditissima presenza dei soci del gruppo degli anni 
passati e di numerosi ospiti, ad invito, della Società Val Rosandra, per un totale di una quarantina di persone.
Domenica 29 gennaio 2023 nel bosco di Basovizza su un tracciato, preparato da Giorgio Doz, di 6,5 Km, con 
temperatura di 2 gradi, e con poco vento, ci siamo cimentati nella 25a edizione della corsa che abbiamo intito-
lato alla memoria del nostro presidente Giorgio Bizjak mancato l'anno scorso.
Al termine, finalmente, il consueto ristoro con bevande calde, crostoli e una buonissima torta, opera della socia Daniela.
Il ritrovarsi dopo due anni di restrizioni per la pandemia da Covid, è stato un momento di grande allegria che 
non può che farci immenso piacere e ringrazio, con grande calore, tutti i partecipanti.
Vincitori della corsa, su un percorso di circa 6,5 Km, sono risultati Giampiero Gherbassi con il tempo di 33' 
e 44”, e Daniela Travan con 43' e 34”, rispettivamente Primo Merlo e Prima Merla, premiati con una medaglia 
commemorativa del 25° anniversario.
Allego le fotografie della Merla con i vincitori e la foto di Gruppo e il calendario, non completo, per i primi mesi 
dell'anno.

                                                                     Il Presidente
Giorgio Grassi

I vincitori della 25a edizione della corsa Campestre della Merla, Daniela Travan e Giampiero GherbassiI vincitori della 25a edizione della corsa Campestre della Merla, Daniela Travan e Giampiero Gherbassi
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Il gruppo dei partecipanti alla manifestazioneIl gruppo dei partecipanti alla manifestazione

 

 

DATA GARA KM
8 gen 23 Corsa della Bora Sistiana Trieste 21

22 gen 23 Marcia di Sant'Agnese Joannis Aiello 7-12
29 gen 23 Campestre della merla  Basovizza 6,5
5 feb 23 Cross della Boschetta Dobbia Trofeo Gorizia 5

25 feb 23 Cross di Campolongo  Trofeo Gorizia 5
26 feb 23 Marcia del dono Campolongo 6-12-18
5 mar 23 Trail del Castello di Gorizia Trofeo Gorizia 8,5
5 mar 23 Palmalonga  Palmanova 6-12-18

12 mar 23 Cjaminada fra amis  Gonars 6-12-21
12 mar 23 Gradina Cross  Doberdò  Trofeo Gorizia 8
19 mar 23 Tra le vigne de l'isonz  San Canzian d'isonzo 7-12
26 mar 23 Marcia del donatore Lucinico Gorizia 7-13-20
2 apr 23 Sportinsieme  Cervignano 6-12-21
2 apr 23 Cross San Giacomo  Trofeo Trieste 6,5

16 apr 23 Marcia dell'amicizia Gorizia 6-12
23 apr 23 Marcia Bisiaca   Turriaco 7-12
23 apr 23 Mujalonga Muggia  Trofeo Trieste 10
1 mag 23 5000 in pista Monfalcone  Trofeo Gorizia 5

14 mag 23 Trofeo Parovel Bagnoli  Trofeo Trieste 9
28 mag 23 Marina Julia Monfalcone Trofeo Gorizia 8,85

Calendario Marce Fiasp e Corse Fidal 2023

La Parrocchia di Muggia ringrazia
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gruppo PESCA

IL CARNEVALE SOCIALE DEL GRUPPO PESCA
Conclusa con successo la 40a edizione

LA VINCITRICE ESTER

Si è svolto a Rovigno, nella bellissima cornice dell’hotel Eden, il tradizionale 
carnevale sociale del Gruppo Pesca, giunto quest’anno alla sua 40a edizione. 
Grande il successo di partecipazione, che ha visto la presenza di ben 300 soci 
(compresi alcuni amici in rappresentanza del CRAL del Porto di Venezia, del 
Circolo Lavoratori Portuali di Venezia e Chioggia, che da trent’anni, intratten-
gono amichevoli rapporti di collaborazione con il nostro CRAL, grazie alle ini-
ziative del Gruppo Pesca.
Bellissime tutte le maschere presenti, classiche, spiritose, storiche e originali, 
che hanno creato una bella atmosfera carnevalesca e contribuito alla felicità di 
tutti i presenti.
Non facile, per la giuria popolare, individuare i vincitori della rassegna, per la 
totale bellezza e originalità, ma alla fine, i lunghi applausi dei partecipanti hanno 
avallato la loro scelta, a cui è andato un ricco montepremi alimentare compo-
sto da 12 prosciutti crudi, 5 salami “felino”, 5 soppresse casarecce, 10 litri di vino 
malvasia istriano e a completamento, ben 3 posti gratuiti per la festa di Pasqua a 
Parenzo. Non sono mancate le caramelle per tutti i bambini, che rappresentano 
sempre il “più bello” in una festa. Sembrerà strano, ma l’apprezzamento dell’ini-
ziativa è stato così grande, tanto da registrare subito le prime prenotazioni per il 
carnevale 2024, per cui il Gruppo Pesca si è già attivato, convenzionando, grazie 
ai rapporti di consolidata amicizia con la direzione dell’albergo Eden, un nuovo 

accordo, a prezzo di favore, per il 2024. Doveroso un sincero grazie ai coordinatori delle due serate in hotel, 
Giulio Vizzaccaro e Giuliano Pugliese, che, affiancati dalle infaticabili Claudia, Jadranka e Etta, hanno rappre-
sentato il nostro Gruppo nei migliori dei modi e al quale va il più sentito grazie a nome di tutto il Direttivo.

Bruno Vizzaccaro
ALCUNE FOTO DELLA FESTA
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Si è svolta sulle secche di Zelena Lagu-
na la tradizionale gara di pesca sportiva 
“Orada”, giunta alla 40a edizione e da 
sempre organizzata dal nostro CRAL. Ha 
vinto Aurelio Luchita di Trieste, con quasi 
4 kg di pesce pregiato, aggiudicandosi così, l’amo più 
grande, in oro 18 carati. Al secondo posto, quasi 3 kg di pe-
scato, un altro “campioncino” del nostro CRAL, Mauro Saitta, 
a cui è andato l’amo d’oro più piccolo. Sul podio del terzo 
classificato il veneziano Daniele Visintin, per il ritiro dell’amo 
d’argento.
Nella cronaca, giornata di gara un po’ freddina ad inizio mat-
tina, con temperatura in crescendo, ma in compen-
so soleggiata. Assenti, per cause di forza maggiore, 

autentici maestri della canna come Ettore Cornacchia, Luigi Schiavone e Giuliano 
Pugliese a cui auguriamo un ritorno alle competizioni. Premiazioni all’hotel Materada coordinate dal direttore 
sportivo Giulio Vizzaccaro e da Giuliano Pugliese, che hanno chiuso la giornata sportiva dando appuntamento a 
tutti al “ponte di novembre” nel corso del quale si disputerà L’AMO D’ORO, la gara più attesa dell’anno, ospiti 
a Parenzo dell’Hotel Laguna Molindrio.

                                                                                           Bruno Vizzaccaro 

CONFERIMENTO DEL PREMIO SPECIALE  
“AMO D’ARGENTO” DEL GRUPPO PESCA

A LOREDANA MANDRICARDO
Un esempio di coraggio, sportività e bravura

La storia sportiva di Loredana è quasi incredibile. Da quarant’anni, gran-
de appassionata di pesca sportiva, partecipa alle gare del nostro Gruppo, 
sempre pronta e attenta sulle prue delle imbarcazioni, che di volta in volta 
l’organizzazione mette a disposizione per le competizioni. In un angolo di 
queste, c’è sempre lei, con la sua canna, con tanti cari amici che le vogliono 
bene, in mezzo al suo mare.
Per questa sua fedeltà al Gruppo Pesca è stata premiata con un bellissimo 
amo d’argento, accompagnato dall’augurio più sincero di averla ancora tan-
to tempo con noi, protagonista e amica.
A Loredana, un fraterno abbraccio da tutto il Gruppo Pesca.

Finalmente tanto pesce… 
Vince Aurelio Luchita
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PREMIAZIONE DEI PROTAGONISTI 
DELLA GARA “ORADA 2023”

I protagonisti “da barca” sul molo di Zelena in attesa dell’imbarco
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A ROGASKA SLATINA
ALL’INSEGNA DEL RELAX  
E DEL DIVERTIMENTO
Una bella “Festa della donna” si è svolta a Rogaska Slatina, a cura del Gruppo Pesca, che ha visto la partecipazio-
ne di ben 50 soci. Per la tradizionale ricorrenza, è stato scelto il Rogaska Resort, una mega struttura alberghiera, 
dove all’interno, nella sala dei cristalli, si è consumata, a suon di musica dal vivo, la serata in onore delle donne, 
con la consegna delle classiche mimose a tutte le partecipanti.
A completamento del soggiorno, i soci, accompagnati dai capi gita Giuliano e Claudia, hanno effettuato un’e-
scursione a Olimje, per visitare una delle farmacie più antiche dell’Europa centrale, che si trova all’interno del 
monastero e dove i monaci preparano olii e creme. Oltre alla chiesa dell’Assunta si è fatta una “dolce visita” alla 
fabbrica di cioccolato e alla fattoria dei cervi e daini Jelenov.

Bruno Vizzaccaro

Nella foto i soci felici sorridenti partecipanti alla gita di Rogaska all’esterno del monastero di Olimje

ELEZIONI PER IL RINNOVO 
DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  

DEL GRUPPO PESCA
Avranno luogo, dopo l’Assemblea Annuale Ordinaria dei Soci del 10 gennaio 2024 e la nomina 
del comitato elettorale, le elezioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo del Gruppo Pesca, per 
il triennio 2024/2026. Si invitano i soci interessati, aventi diritto a partecipare alla giornata elet-
torale, di segnalare per tempo il proprio nominativo in segreteria del Gruppo, al numero 339 
6603995 (Giuliano Pugliese).
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gruppo WINDSURF

Eccoci pronti per una nuova stagione sul nostro terrapieno.
Le novità non mancano anche se in questo intermezzo invernale ci sono state varie incomprensioni.  
Ma partiamo dall’inizio.
Trovare qualche persona disponibile a seguire, lavorare, accollarsi oneri e onori non è mai semplice. Visto come 
si era chiusa la stagione sembrava tutto più semplice, invece… Molte volte chi si occupa volontariamente di 
lavorare, purtroppo, preso da tanta voglia di fare, può capitare che sbagli. Un gruppo come il nostro, molto 
eterogeneo non è facile da accontentare in tutte le sue specificità e certe volte, per fare del bene si fa del male.
Ci eravamo lasciati con una struttura coperta che purtroppo alla prima grande pioggia ha mostrato tutti i suoi 
limiti. Certo, chi lavora sbaglia, dice un noto proverbio. 
Purtroppo da quasi due anni si cerca di uscire da questa situazione di commissariamento senza che nessuno si 
prenda in prima persona l’onere di operare. Avere una nostra struttura operativa con il suo Direttivo eletto 
democraticamente avrebbe risolto molti problemi.
Con il senno di poi tutto è più facile, ma seriamente dobbiamo avere il coraggio di prendere in mano la situa-
zione. Ricordo una riunione affollatissima, per la maggior parte di soci aggregati, dove c’era l’imbarazzo della 
scelta tra vari candidati pronti a dare una mano. E qui sta il problema da superare, la norma del Comitato  
Direttivo, che prevede 5 soci in attività di servizio e 2 soci aggregati. Il direttore di sede, non è una carica elet-
tiva, ma nominativa. Quindi sono, soprattutto, i soci in attività di servizio che devono collaborare e candidarsi 
per formare il prossimo Direttivo.
Auspico che l’esperienza negativa di questo inverno porti ad un ripensamento tra tutti soci, di diritto e aggre-
gati, così da poter andare a delle votazioni che non lascerebbero alibi a nessuno.

Il Commissario
Lorenzo Deferri

Inizia la stagione

L'attuale sistemazione al terrapieno di BarcolaL'attuale sistemazione al terrapieno di Barcola
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QUANDO CAMPO MARZIO  
ERA UNA GIUNGLA LUSSUREGGIANTE...

Edoarda Grego
         
Io amo gli alberi di Campo Marzio, sono i miei migliori amici, specialmente d’estate quando una luce spietata si 
somma al calore e all’umidità afosa di un luglio rovente. Mi fanno da tenda, da quadro, da riparo alla vista offesa 
dal degrado che altrimenti dominerebbe la scena di tetti semidiroccati, di capannoni traballanti nel frastuono 
costante di autotreni, moto ruggenti e sirene varie. Amando questi splendidi esemplari che ondeggiano davanti 
alle mie finestre, ovviamente ed ermeticamente chiuse, ammirando le folte chiome ricche di nidi, mi è sorta la 
curiosità di saperne di più e sono partita, eufemisticamente, alla ricerca, un po’ disordinata, di notizie delle quali 
darò qui solo qualche cenno atto a stimolare i volonterosi e i curiosi come me ad approfondire.
Le fonti accreditate sono naturalmente l’insigne scienziato triestino Carlo Marchesetti (1850-1926), medico, 

appassionato di scienze naturali, oltre che di archeo-
logia, e il suo maestro Muzio de Tommasini. Ho sco-
perto che a quei tempi questo luogo, oggi rumoroso 
e inquinato, era una “giungla lussureggiante” e che 
questa giungla non era spontanea, né indigena, ma un 
prodotto delle attività del porto; dalle zavorre delle 
diverse merci, dai rifiuti depositati. “Questa giungla 
mediterranea era in realtà un sottoprodotto dell’e-
spansione industriale.” In “Florula di Campo Marzio” 
(1882), Marchesetti descrive Campo Marzio come 
“una delle plaghe più amene e deliziose di cui Trieste 
può andare superba”. Questa situazione durò fino agli 
inizi del ‘900, quando la città conobbe una fenomenale  
crescita demografica e architettonica, colonizzando 
anche Campo Marzio. Poi vennero i francesi, in pri-
mis Elisa Baciocchi con Villa Murat e il suo magnifico 
giardino. Essendo amante degli alberi, è probabile che 
abbia piantato anche quelli che chiamo “miei” perché 
allietano le mie giornate con la loro sola presenza. 
Di essi ho anche scoperto le generalità: CELTIS AU-
STRALIS, FAMIGLIA ULMACEAE, vulgo Bagolaro o 
Spaccasassi.

I Bagolari o Spaccasassi di via Campo Marzio
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Merletti
in natura


